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第2114回例会

第2114回例会記録　令和5年7月25日（火）  4/44回

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　我等の生業

＜表彰＞� 親松会長
　ロータリー財団ポールハリスフェローより伊藤久
会員が表彰され親松会長より表彰状とバッヂが授与
されました。

＜会長報告＞� 親松会長
1.�2023‒24年度ロータリー青少年交換学生募集の案内
応募資格：横浜市・川崎市に在住かつ在学の日本国
籍を有する応募時年齢15歳以上17歳以下の高校1・
2年生（中高一貫校で進学意思のある中学３年生で
も可）で、インターアクトクラブ認定校の在籍者
または国際ロータリー2590地区のロータリークラ
ブの会員が推薦する者他
2.�第8回日台ロータリー親善会議台北大会の案内
　10/20（金）�16：00〜　台北萬豪酒店
　登録締め切り：8/25（金）
3.�ポスター「四つのテスト」配布の件
4.�市内一斉美化活動

　9/24（日）　9：00〜12：00
　�※当クラブの美化活動の日程は詳細が決まり次第
改めて連絡

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　8/1（火）� 納涼会　点鐘18：00〜
� � ホテルモリノ新百合丘
　8/8（火）� クラブ奉仕プロジェクト委員会報告
　8/15（火）　定款細則による休会　
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎大師RC
＊活動報告書着
　川崎鷺沼RC、川崎中原RC、川崎大師RC
＊会員卓話日程表配布の件
　日程変更の場合は幹事までお知らせ下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 井上久委員長
　親松会長→「永和RC歓迎会お疲れ様でした。本日
中村委員長、報告お願いします」。菅幹事→「永和ク
ラブとの交流、お疲れ様でした。次週は初の夜会で
す。楽しみましょう！」。鴨志田会員→「無事退院し
ました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会
員、安藤美恵子会員、平岡会員、伊藤会員、菊池会
員、北島会員、小島会員、近藤会員、中島眞一会員、
中島健児会員、中村会員、大野会員、大矢会員、左
藤会員、関田会員、鈴木孝英会員、玉井会員、渡邊

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2116回  8 月 8 日 クラブ奉仕プロジェクト報告

第2117回  8 月22日 招聘卓話

第2118回  8 月29日 クラブフォーラム 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



会員、山口会員、井上久会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜クラブ活性化報告＞
公共イメージ向上委員会� 中村委員長
　先日7月5日15時から地区クラブ活性化セミナーが
Zoomで開催されました。当クラブはコロナ禍でも
Zoomによる例会を開催していたので、Zoomには比
較的慣れていたのですが、地区全体ではまだ慣れて
いない方も多かったようです。地区のセミナーは新
横浜のソシア21等で開催されることが多く遠くまで
行かねばならないので、その移動距離、時間を考え
るとZoomは便利だと思いました。公共イメージ向
上についての話の中で、ロータリークラブのロゴマー
クの取り扱いについての説明がありました。使い方
は細かく決まっているので、ルールに則って使って
下さいとのことです。私は会報、名刺を作らせて頂
くことが多いので、そのルールは改めて気を付けた
いと思いました。多くの方のお話しがあった中で印
象的だったのは、以前ガバナーをつとめられた高良
さんのお話しでした。クラブ活性化を重視していま
すが、クラブは大きく分けて二つあります。一つは
生きているクラブでこれは活性化されているクラブ
です。目的、理念が生きている、新陳代謝が活発、
挑戦意欲、創造性があるクラブです。もう一つは死
んでいるクラブです。目的、理念の喪失、組織の老化、
安住と傲慢の風土、代謝が悪く、挑戦意欲がなく創
造心がないクラブです。クラブの老化の原因は、現
状維持、無理しない、挑戦しない等守りに入ってい
るためです。活性化していくためには、創造的に働
くことです。「最もよく奉仕する者、最も多く報い
られる」を常に心がけてやっていくと活性化につな
がるということです。四つのテストの中に「みんな

に公平か」というフレーズがあります。「公平」と「平
等」は似ているのですが違います。平等はいいことの
ように聞こえますが、必ずしもそれが公平とは限らな
いということを学びました。ロータリーは公平という
考え方を大切にしていくとお話しされていました。
　昨年は地区クラブ管理運営委員を仰せつかってお
りました。前年度渡邊会員がつとめられたガバナー
補佐のお手伝いをするのが主な仕事でした。各クラブ
を回ってクラブ協議会に参加し、そこで議事録を作成
しておりました。またマイロータリーの登録推進、卓
話バンクを整備してより使いやすくする、ロータリー
アンマップの拡充をしました。課題は残りましたが1
年間つとめることができました。普段は接すること
がない地区の方と接することで色々勉強になり、皆
様に支えられた1年でした。

＜台湾永和ロータリ―クラブ訪日報告＞� 親松会長
　7月17日に台湾永和RCの皆さんが訪日し、羽田空
港に安藤美恵子会員とお迎えに行って参りました。
台湾の皆さんは青森、大宮、横須賀、京都に行かれ
ました。
　横須賀では当クラブもご一緒させて頂き、ハンバー
ガー、海軍カレーを頂き、軍港クルーズを楽しみまし
た。夜に新横浜プリンスホテル「きじま」で歓迎会を
開催し楽しい時間を過ごしました。

＜点鐘＞� 親松会長

会員 出席 欠席 メーク

第2114回� 45� 25� 20� � 55.56%
第2113回� 45� 35� 10� 4� 86.67%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 23件� 32,000円� 111件� 135,000円
� 0件� 0円� 1件� 22,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 0件� 0円

累計


